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　令和６年度　長崎県市議会議長会議員
研修会が佐世保市で開催され、小畑議長
はじめ多くの議員が出席しました。
　本研修会では、地方議員研究会の黒瀬
雄大 氏を講師として、「老朽化に備える
公共施設マネジメント政策について」と
題し、貴重な講演をいただきました。
　今後直面する公共施設の老朽化の課題
に対応するため、施設の維持管理の効率
化、公共施設の再配置や再利用、地域住
民との協働による地域活性化などの戦略
を検討する必要性を学び、有意義な研修
となりました。

　令和6年度の長崎県市議会議長会臨時総
会が佐世保市で開催され、小畑議長が出
席しました。
　本臨時総会では、前期の事務報告や来
年度の各市負担金、各市議会から提出さ
れた議案審議等が行われ、いずれも採択
されました。
　また、各市議会から提案された議案を
基に作成された２議案が、本年10月に宮
崎市で開催予定の九州市議会議長会第３
回理事会において、長崎県市議会からの
共同議案として提出することも決定しま
した。

　令和6年度 第13回 島原半島市議会議員
合同研修会が島原市で開催され、小畑議
長はじめ多くの議員が出席しました。
　本研修会では、長崎県産業労働部長の
宮地智弘氏を講師として、「島原半島の
みらいについて」と題し、講演をいただ
きました。
　島原半島の人口の動き、各市が有する
工業団地における産業振興、長崎県産業
振興財団による企業誘致活動、長崎県の
産業支援制度などを学び、有意義な研修
となりました。
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　愛野・小浜バイパス建設促進期成会、
島原半島幹線道路建設促進期成会、雲
仙・普賢岳火山砂防促進期成同盟会の3期
成会の令和6年度総会が雲仙市役所で開催
され、小畑議長が出席しました。
　総会では、令和5年度事業報告、収支決
算、令和6年度事業計画（案）、収支予算
（案）などが審議され、すべて承認され
ました。

長崎県への施策に関する要望・提案書の提出

　令和6年度の長崎県への施策に関する要
望・提案として、本市が抱える諸課題13
項目について、市議会、市長部局との合
同で大石県知事および徳永県議会議長に
対し要望活動を行いました。
　13項目のうち地域の喫緊の課題である
「愛野～小浜間の幹線道路整備につい
て」「県管理河川の改良と維持管理につ
いて」「国立公園雲仙指定100周年に向け
た整備について」の３項目について強く
要望し、県知事より回答をいただきまし
た。

　第38回長崎県消防ポンプ操法大会が大
村市の長崎県消防学校で開催され、多く
の議員が激励しました。
　雲仙市代表として、瑞穂支団、千々石
支団が出場され、ポンプ車の部で瑞穂支
団が第３位、千々石支団が小型ポンプの
部で第５位という素晴らしい成績を収め
られました。

令和６年度島原半島３期成会総会

7 水

4 日

第38回長崎県消防ポンプ操法大会

5 月



　令和６年第３回（８月）県央地域広域
市町村圏組合議会定例会が、諫早市の諫
早消防署で開催され、小畑議長が出席し
ました。
　本会議では、令和５年度県央地域広域
市町村圏組合一般会計歳入歳出決算につ
いて審議がなされ、認定されました。
　一般質問では、２人の議員が組合事業
について質問がされました。

　五島市市政施行20周年記念式典が五島
市福江文化会館ホールで開催され、小畑
議長が出席しました。
　式典では五島市の発展に功績があられ
た方々の表彰や伝統芸能などが披露され
ました。
　五島市の今後ますますのご発展をご祈
念申し上げます。
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